

Projet pastoral : les constats

 **50** contributions

Plus de **100** personnes ont donné leur avis



	Célébrer	Annoncer	Servir	Liens diocèse/doyenné / ville
<p>Ça marche bien</p> 	<ul style="list-style-type: none"> • La musique • L'engagement de tous • La diversité des services proposés • Les servants d'autel 	<ul style="list-style-type: none"> • Des temps adaptés au besoin de chacun : célébration, caté, temps de pardon, temps de partage, dimanche caté,... • Des mouvements dynamiques : MCR, Scouts et guides de France, ... 	<ul style="list-style-type: none"> • L'accueil des plus fragiles (migrants) • La visite des malades 	<ul style="list-style-type: none"> • Les pèlerinages organisés par le doyenné • Aide aux prêtres et laïcs en mission • Le livret de carême du diocèse
<p>On voudrait que ça change</p> 	<ul style="list-style-type: none"> • Une liturgie plus vivante et plus accessible aux non initiés • Des chants plus vivants pour les trois clochers • Des jeunes présents sur les trois clochers : une place à leur trouver 	<ul style="list-style-type: none"> • Plus de temps d'enseignement • Des parcours pour chacun • Des lieux pour que les équipes puissent se ressourcer • Des propositions catéchisme plus fréquentes et régulières • Une meilleure communication et visibilité des toutes les propositions existantes 	<ul style="list-style-type: none"> • Etre attentif aux personnes seules • Le transport entre les différents clochers • La création de lien entre paroissiens au sein et entre chaque clocher • L'accueil des nouveaux paroissiens 	<ul style="list-style-type: none"> • Plus de lien entre les paroisses et les mouvements du doyenné • Un diocèse moins « hors sol » • Développer le dialogue œcuménique, inter-religieux et interculturel • Aller à la rencontre des jeunes du campus de la Doua • Se saisir de l'opportunité des changements en cours sur le quartier de la Saint e Famille

Une paroisse jugée, dynamique, joyeuse, ouverte, plurielle, accueillante, tournée vers les autres et solidaire ...

